

JUNTA DIRECTIVA
UNIVERSIDAD DE SANTIAGO DE CHILE

Sesión Extraordinaria, martes 22 de octubre de 2024

Siendo las 10:15 am del día martes 22 de octubre de 2024, el presidente, Sr. Gonzalo Salgado Barros da inicio formal a la sesión, con la asistencia además de las directoras/es señor Gonzalo Gutiérrez Gallardo, señora Roxana Pey Tumanoff, señora María Jesús Aguirre Quintana y señor Víctor Salas Opazo; los tres primeros vía telemática. La señora Soledad Ramírez Gatica se excusó de asistir por razones personales. Asiste también a la sesión el Sr. Rector de la Universidad, Sr. Rodrigo Vidal Rojas.

También presentes en la sesión el director jurídico y secretario de la Junta Directiva, Sr. Eduardo Pérez Contreras, y el abogado Sr. Gonzalo Valdés Pérez, como asistente del secretario.

El Sr. Presidente da inicio al tratamiento y discusión de los puntos de Tabla:

- 1.- Situación Carrera de Ingeniería Biomédica / Discusión de propuestas.
- 2.- Proyecto Reglamento Elección integrantes académicos del Consejo Superior. Estado de avance, lineamientos y definiciones.

PUNTO 1)

SITUACIÓN CARRERA DE INGENIERÍA BIOMÉDICA

Con ocasión del presente punto asisten especialmente la Sra. Leonora Mendoza Espínola y el Sr. Pablo Méndez, Vicerrectora Académica y Vicerrector de Finanzas y Logística, respectivamente. A continuación, el Sr. Rector expone primeramente la génesis de esta nueva carrera que se inició poco antes que sobreviniera la pandemia del Covid 19 y que, luego, con el avanzar de ésta sobrevinieron ciertos problemas logísticos y académicos: demanda de infraestructura, contratación de nuevos académicos, creación de un departamento, entre otros, que impactaron en el normal desarrollo de la naciente carrera. Los integrantes de la Junta Directiva consideran que la situación planteada debiera insertarse en un proceso de tratamiento, evaluación y discusión dentro del sistema y mecanismos académicos tradicionales, en lugar de ser tratado y resuelto por este cuerpo colegiado, concretamente esta problemática debiera plantearse y tratarse entre el decano, representando a su facultad, la jefatura de carrera y la Vicerrectoría Académica. Finalmente, el Sr. Rector, en consideración a la urgencia de la situación planteada, propone que la Vicerrectora Académica y él mismo se reúnan a la brevedad con el decano, jefatura de carrera y estudiantes para analizar las diversas problemáticas que presenta la carrera y más adelante informar a la Junta Directiva el resultado de estas conversaciones. La Junta Directiva comparte este procedimiento sugerido y se aboca a continuación a tratar el siguiente punto de tabla.



PUNTO 2)

PROYECTO REGLAMENTO ELECCIÓN INTEGRANTES ACADÉMICOS DEL CONSEJO SUPERIOR

Los integrantes de la Junta Directiva continúan el tratamiento y avance del primer Reglamento de elección para la generación de los primeros dos integrantes académicos del nuevo Consejo Superior. Al efecto, el secretario expone un conjunto de materias y propuestas de articulado, asociados a los diversos componentes que conformarán este cuerpo electoral; documentos y borradores que fueron remitidos a cada uno de los Directores (as) con antelación a la presente sesión. A continuación, se inicia y desarrolla el tratamiento de cada una de las materias, analizándose una a una las diversas opciones propuestas para los distintos componentes de normas regulatorias que el secretario ha expuesto detalladamente. Producto del presente análisis y discusión, los integrantes de la Junta Directiva fueron sistemáticamente acordando la definición y redacción de diversas disposiciones reglamentarias. Finalmente, concluido el tratamiento regulatorio correspondiente a esta sesión, el Presidente reiteró el procedimiento acordado, en orden a que el secretario continúe durante la semana con el envío de propuestas de articulado y sus fundamentos a los Directores y Directoras, a fin de concluir en la sesión del próximo martes 29 de octubre con la aprobación del texto definitivo del señalado Reglamento.

Siendo las 12:30 horas y no habiendo puntos pendientes que tratar en Tabla, el Sr. Presidente da por concluida la presente sesión.



VÍCTOR SALAS OPAZO
Director



GONZALO SALGADO BARROS
Presidente Junta Directiva



EDUARDO PÉREZ CONTRERAS
Secretario Junta Directiva